
進言内容 回答

人が増えすぎて希望通りシフトに入れない子が出て来ているのでみかさんと相談します。 教育期間もかぶり、今一人多い状態ですが、7月後半から適正に戻りますので解決するかと思います。それでも多い場合は、他の店舗と調整をします。

床が汚いので定期的に業者様入れて欲しいと思いました。 清掃業者様にお願いします。

カフェカツのショーケースのフード模型がとても汚く拭いても綺麗にならないので新しいのに変えたいです！ 作り変えれる時期がありますので、その時期になりましたら、作り変えを依頼します

給与明細を見方を店舗で共有されていないクルーがいるようです。
アルバイト契約書に給与明細についての項目を入れ込んだ方がよいですか？

契約書に入れる方向でお願いします

進言内容 回答

FBの志つぶやきはどの様な目的ですか？まだ始動していないので使い方がわかりません。 来期にアナウンスさせて頂きます

時間数がほとんど毎月希望に達しないので、店舗の予算やシフトの都合もあると思いますが、もう少し改善してもらえると助かります 催事に左右されるシフトになってしまっているため、少なくなってしまう時がありますが、今後は催事の販売も担っていくので改善されていきます。

給料明細は何日前に公表されますか？ 振り込み日の１５日にアップされます

新卒が全員で動くイベントは早めに教えて欲しいです。(ex.東林間祭り  週末に全員抜かれるのは厳しいので早めに人員集めたい為) 店舗責任

今後、進言会の締め切りは15日間から25日へ変更ということですか？ 今回15日に〆切のアナウンスをしなかったですが変わらず15日です

総会など、アルバイトさんにも時間を頂いていますので、労働時間に入れることは可能でしょうか？ １人２０００円出てます。労働時間でなく手当として支給しています。

イベントをイントラで更新できたらいいなと思いました！ イントラで全体に共有したいことがあるときは、総務部に連絡をもらえる流れを作ります

給与明細にログインができません。 店長と一緒にやってみて、それでもログインできなければ総務部に連絡ください

進言内容 回答

14時～24時まで働いている場合、夕方16時すぎから16時40分まで休憩で、だいたい30分あるかないかで、営業途中休憩15分あります！
途中休憩の時にタバコを吸うとご飯が食べれないことが多いのですが、24時に上がりだと終電で反省会してなどでご飯が食べれないので、合計で1時間休憩
になると嬉しいです！

店長と相談してから共有します

毎月改善が見られて助かっています。これからもよろしくお願いします。

今後の総会の内容、スケジュールが知りたいです。志全体で集まる機会はありますか？ 9月から新しい形態で総会が始まります。内容は今作っている段階なのでお待ちください。

総会がなくても毎月進言会はあると思っていなかったです。
意識不足だったと思いますが、締め切りがあるものは事前に知りたいです。

〆切は毎月１５日だとアナウンスはしています。進言会が無くなるアナウンスはしていないので迷った際に質問をもらえると助かります。

ゼロワンのカメラが映っていません。ネット改善を店舗でして頂いてますが、1ヶ月以上録画ができていないので早急に改善をお願いします。 早急に対応します

前回の進言回答もいつの間にかアップされていたので、告知が欲しかったです。 イントラのNEWSトピックスでアナウンスしたのですが、まなみさんに届いていないようでした。改善済です。

いつもこのような場を設けてもらいとても感謝しています！

皆さん新卒の私たちの事をすごく気遣ってくれて嬉しいです。早く会社に貢献できるように頑張ります

リフレッシュ休暇が分かりやすくていいです。会議室も取りやすくなりました。

いつもいろいろな事を改善して頂いてありがとうございます！とっても働きやすいです！

志社員旅行が楽しみです。企画してくれたメンバーの皆さんありがとうございます。

cocoico2、ありがとうございます！！！お客様との接点も増え、本当に感謝です！

社長面談で話したことを実現化するスピードの早さにびっくりしました！
とても対応が早く、自分の意見も取り入れてくださるので発言もしやすい
風通しの良い社風がとても良いなと思いました！

全員の意見を聞いてくださって、改善も早いところが良いなと思います！ありがとうございます！

LINEでたくさん情報が流れていたのがイントラに集約されてわかりすくなりました！

環境改善によりお客様が快適にWi-Fiを使用できたりと環境がどんどん良くなっていて嬉しいです。ありがとうございます！

リフレッシュ休暇とてもありがたいです！

どの店舗に誰と行っても温かく歓迎して下さり、とてもいい時間を過ごすことができます！
先月の進言への対応が早くとても助かりました！

インフォマートが見やすくなりました。

月一回に面談があるのは、とてもいいことだと思います。  

食器類が変わり、同じ品でも高級感がより感じられるようになりました！

労働時間など働く環境がすごく良くなった！

この進言会や店舗MTGのアンケートで風通しがよくなり感謝しています。
BD会など、みんなで集まれる機会がたくさんあり嬉しいです。交流の場を与えて頂き有難うございます！
どの店舗に行っても素敵なメンバーがたくさんいて、キラキラしている姿が好きです。

上の人たちがいつも明るく楽しそうにしてくださることでわたしたちも、とても影響を受けています。公私ともに勉強になることが多いです。いつもありがとうござ
います！

その他疑問・質問・意見など

会社全体に関しての疑問・質問 ( 会議・イベント・ぴかいち・給与など )

会社の中で良いなと思うこと・改善されたこと

店舗に関しての疑問・質問 (  設備・人など)


